



Presidente y CEO del Grupo Epta, Marco Nocivelli *Camión Actualidad*

EPTA Y VISSMANN REFRIGERATION SOLUTIONS SE UNEN EN UNA EMPRESA CONJUNTA

En un paso hacia el fortalecimiento del mercado de la refrigeración comercial en Europa central y septentrional, el Grupo Epta y Viessmann Refrigeration Solutions (VRS) han unido fuerzas para crear una nueva empresa en la región.

Esta colaboración estratégica permitirá a ambas compañías combinar sus negocios comerciales y expandir su presencia geográfica en el **centro y el norte de Europa**.

El **Grupo Epta**, especializado en la **refrigeración comercial para la distribución alimentaria**, se ha asociado con VRS, uno de los principales productores de **sistemas de refrigeración comerciales** y salas blancas en Europa. El acuerdo incluye la fusión de sus actividades comerciales en varios países, como **Alemania, Polonia, República Checa, Eslovaquia, Dinamarca, Finlandia, Suecia, Noruega y los países bálticos**. Gracias a esta unión estratégica, la nueva empresa conjunta, dirigida por Epta, tendrá una fuerza laboral de más de 1600 empleados y generará ingresos consolidados de más de 400 millones de euros.

La experiencia única de Epta en refrigeración comercial y el reconocido posicionamiento de mercado de VRS serán los pilares fundamentales para el éxito de esta nueva empresa. Con su presencia geográfica complementaria, se convertirán en un proveedor integral líder en **soluciones de refrigeración comercial energéticamente eficientes y sostenibles**. Su amplia gama de productos y servicios abarcará desde la innovación sostenible hasta la transición ecológica, acelerando así el desarrollo de soluciones y servicios que se alineen con las demandas actuales del mercado.

La visión del presidente y CEO del Grupo Epta, **Marco Nocivelli**, sobre esta colaboración es clara: "Esta empresa conjunta es un paso crucial para fortalecer nuestra posición en Europa central y septentrional. Compartimos valores similares y estamos comprometidos a consolidar nuestro estatus como actor mundial en la **industria de la refrigeración comercial**. La capacidad

de producción ampliada y la mayor presencia internacional nos permitirán afrontar los desafíos de la transición ecológica, digital y medioambiental".

Por su parte, el director general de Viessmann Refrigeration Solutions, **Frank Winters**, añade: "Esta asociación estratégica nos brinda la oportunidad de lograr un crecimiento rentable a largo plazo en un mercado altamente competitivo. Combinaremos soluciones de **alta eficiencia energética** con una amplia capacidad manufacturera para ofrecer una cobertura geográfica sin precedentes en Europa. Estamos enfocados en crear las mejores oportunidades para nuestros clientes, empleados y las generaciones futuras".

La empresa conjunta estará estructurada con Epta como accionista mayoritario, poseyendo el 70% de la compañía, mientras que VRS mantendrá el 30%. La transacción está sujeta a las aprobaciones regulatorias habituales y se espera que se cierre en el cuarto trimestre de 2023. Es importante destacar que este acuerdo no afectará las actividades comerciales de Epta en otras regiones, como Europa occidental y meridional, Oriente Medio, Latinoamérica, EE. UU., Asia Pacífico y Oceanía.